

Für den offenen Vollzug

Aktualisiert am 16.01.2010

In Freiburg gibt es seit

Freitag mehr Plätze für den offenen Strafvollzug – dank einer neuen Anstalt im Zentralgefängnis.

Mit dem Haus «Les Falaises» wird die Anzahl der Plätze für den erleichterten Vollzug fast verdoppelt, von 11 auf 20 Plätze. Die Institution wird bei Betriebsbeginn Anfang Februar zu 75 Prozent ausgelastet sein, wie die Justizdirektion mitteilte. Mit der neuen Anstalt wird der erleichterte Strafvollzug weiterentwickelt. Dazu gehören die Halbgefängenschaft oder der tageweise Vollzug. Physisch vom offenen Vollzug getrennt wird der Sicherheitsbereich des Gefängnisses. Hier befinden sich Untersuchungshäftlinge oder Insassen, die Strafen im ordentlichen Vollzug absitzen. Das Freiburger Zentralgefängnis hat 90 Plätze. 35 davon sind für die Untersuchungshaft, 9 für die Ausschaffungshaft, 5 für Frauen und 4 für Jugendliche. Dazu kommen 17 Plätze für den Vollzug kurzer Strafen und die 20 Plätze von «Les Falaises».sda >